
 

第 1670 回例会 2022・8・9             ﾆｺﾆｺ 0      累計 122,400 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♦ 藤本 正人所沢市長様 

 

 

 

 

 

 

♦ 所沢市内 5 クラブ会長様 

 

 

 

 

         開会点鐘    所沢東会長 荒幡 雅一様 

         国歌斎唱 

         ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ斎唱 

         市内 5 ｸﾗﾌﾞ会長・幹事挨拶 

         所沢西 荻野 陽一会長 挨拶 

皆さんこんばんは、本年度所沢西ロータリークラ

ブ会長の荻野です。 よろしくお願いいたします。 

本日は、藤本市長におかれましては、お忙しい中

卓話を頂けるとの事で大変ありがとうございます。  

又、常ひごろ所沢市の為にご尽力いただきまして

本当にありがとうございます。 本日はどうぞよろ 

しくお願いいたします。  

■出席報告 

月 日 8/2 

会員数 33 

出席者 16 

出席率 ― 

前回修正 ― 

 木村 孝子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

8/9 「学問沙汰なら比叡山 奈 

良の学者に聞くが良い 仏法 

とは己を学ぶことなり。～～」 

浄土真宗本願寺派 

一期庵 山口 顕俊様 

＊８月会員誕生 

川島 昇 宮崎 光正 

 

＊８月ご主人誕生 

深井 則弘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

所沢市内５クラブ合同例会 

        ８月２日（火） 

ﾍﾞﾙｳﾞｲ ｻﾞ・ｸﾞﾗﾝ 

 



又、本日は、準備を頂きました東クラブの皆様大

変ありがとうございました。  

クラブの紹介に移りますが、我がクラブは昭和

61年に発足して 私で 38代目となります。 現在 会

員は 34 名になります。   

その中で女性会員は 4 名いらっしゃいます。 年

齢は、60 代が 6 名で 70 代以上が 14 名、50 代以下

も 14 名と年齢的にとてもバランスがとれていて、

クラブとしても とても良い状態だと思います。 例

会は、こちらのベルビィさんで火曜日の 12 時半よ

り行っています。  

本年度活動テーマとしては、「クラブの未来を想

像して魅力あるクラブに育てる」とさせていただ 

きました。 活動方針といたしましては、まず会員

増強を上げさせてもらいました。 クラブを盛り上

げて行くには、やはり人が大切です。 候補者もか

なり上がっているので本年度は、是非多くの方の入

会を目指していきたいと思います。  

次にロータリークラブとしての活動の在り方も

時代とともに代わってきているのではないかと思

い ます。 会員にとって、ロータリーに期待するこ

と、又クラブの居心地の良さ等、意見を聞き、より

充実したクラブ運営を求めていきたいと思います。 

それからアフターコロナに向かって従来の活動が

出来るように、特にここ 2 年間出来ていない姉妹 

都市の台湾扶輪社さんへの訪問やご家族と一緒に

親睦活動など積極的に進めたいと考え ます。 しか

しながらコロナがこのように増えてくるとは思い

もよりませんでした。 何とか早く 収まってもらい

たいと願っています。  

又、我がクラブは、IT 化が遅れておりますので

まずは、例会をズーム等の配信が出来るようにした 

いと思います。 

 又、今までの先輩方の素晴らしい活動記録が断

片的に沢山残っているのですが出来ればこれをデ

ジタル化して分かりやすく残していきたいと思い

ます。 

又、5 クラブ合同事業での担当が、こどもとうき

ち将棋大会になります。ここ 2 年間コロナの影響 

で開催出来ませんでした。 是非今年度は、開催で

きるよう務めてまいりたいと思います。 先 日、所

沢市担当の方と将棋連盟の方とで 3 者打ち合わせ

会を行いました。 その中で、本年は、12 月 11 日

（第 2 日曜日）を予定して、参加者を小学 4,5,6 年

生に絞り 100 名程度の参加で開催する方向 で話し

ました。 まだ他クラブさんとのお話が終わってお

りませんが、このような形で出来ればと 思ってい

ます。 コロナもこのような状態なのでハッキリし

ない部分も有りますが、柔軟に対応させていただき、

是非開催に持って行きたいと思います。 

以上が大まかな今年度活動方針でございます。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

         講和 「 脱炭素と市政 」 

        藤本 正人所沢市長様   

 

 

所沢市長の藤本正人です。 

市内 5 ロータリークラブの会長をはじめ、会員

の皆様には、日頃から市政に対し、御理解・御協

力をいただいておりますこと、心より感謝いたし

ます。また近年では、老人福祉センターへの椅子

の寄贈や、こどもと福祉の未来館のロータリーガ

ーデンの整備など、本市の福祉、教育、文化の進

展のため、ご貢献をいただいております。ありが

とうございます。 

また卓話のお時間をいただけましたことにも感

謝です。 

さて、いつも申し上げておりますが、市の財政は

厳しく、新たなことに取りくむのにも予算全体の

5％分で勝負しています。 



これからも生産年齢人口は減るばかり、一方福祉

費用は増すばかりです。 

そこで、会社経営と同じこと、ムダを削り、投資

して、魅力を増して「人」を呼びこむ方策を続けて

きました。・・・中略・・・その上で、本市の方針

に 2つの柱を設定して、今は全力でこれに取りくん

でいます。 

そのうちの１つが「脱炭素」です。2050年に市域

のＣＯ2 排出実質 0 を目指すゼロカーボンシティを

宣言し今取りくんでおりますが、これを達成したと

しても、世紀末には平均気温は 2.4度上がってしま

う。氷河期時代だって平均気温は 4度低いだけなの

ですから、2.4 度も大変であり、それを今の子ども

たちが経験することになるのです。今の大人
・ ・

が本気

で行動せねばなりません。 

具体的には令和 4 年度、緑を 2.1ha 公有地化し、

街路樹をきちんと育て木陰をつくり、シェアサイク

ルをひろめ、ベンチを 100ヶ所おき、公共交通（と

ころバス、ワゴン、西武バス、タクシー）を充実さ

せ、クルマがなくてもすごせるマチにしていきます。

また、市の施設の LED 化を学校から一気にすすめ、

太陽光発電設置計画をつくり、再生可能エネルギー

による「ところざわ未来電力」を普及させ、節エネ

にもとりくみます。 

そして、市民のアイデアを施策に生かし、市民と

共に取りくんでいくための「気候市民会議」もこの

夏より、開催してまいります。 

5ロータリーの皆さま、子どもたちのために、一

緒に力を合わせて参りましょう！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         所沢中央ロータリークラブ様の創立３０年 

記念式典（７月２３日）に荻野会長、金岡幹事が出

席なさいました。ｱﾄﾗｸｼｮﾝは ｷｰｳ・ｸﾗｼｯｸﾊﾞﾚｴ団所

属の ｴﾗｹﾞﾆｰ・ﾍﾞﾄﾚﾝｺ、長澤 美絵様のﾊﾞﾚｴｺﾝｻｰﾄ 

を楽しまれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         ７月２９日（金）所沢市社会福祉協議会様へ、

師岡元会長、本橋（源）元幹事が、寄付金をお届け

なさいました。 

本橋 栄三会長様からお礼状を頂戴致しました。 

 

  

 

       

 今週の担当  須澤 一男 

 

 

 


